

738

NOIRFALISE (*Gustave*), Sergent (Liège, 18.10.1873-Falls, 2.9.1896).

Premier sergent au 10^e régiment de ligne, attiré par la carrière coloniale, il s'engagea à l'État Indépendant du Congo et quitta Anvers le 6 février 1895. À Boma, le 5 mars, on le désigna pour les Falls; il se mit aussitôt en route et arriva à destination le 13 mai 1895. Après un an de séjour, il devint malade et dut descendre à Léopoldville pour s'y faire soigner, le 15 mars 1896. Dès qu'il se sentit mieux, il repartit rejoindre son poste, le 18 mai 1896. Un mois après, il était désigné pour Kasongo et y arriva le 15 juin. Il y séjourna deux mois, à peine : atteint de dysenterie le 17 août, il dut être ramené aux Falls. C'est là qu'il devait mourir une quinzaine de jours plus tard, le 2 septembre 1896. Il n'avait que 23 ans.

13 janvier 1949.
M. Coosemans.